

Nuevo «Ford» de tamaño «intermedio»

Dearborn, Michigan. — La Ford Motor Co. ha sido el primer fabricante de automóviles que anuncia oficialmente la producción de un nuevo modelo de coche de tamaño intermedio, situado entre los pequeños modelos europeos y los grandes de producción norteamericana.

Se trata del modelo «Meteor» para 1962, fabricado por la División Mercury de la referida Empresa.

Un nuevo puerto en la A. Saudita

La Meca. — La Arabia Saudita cuenta con un nuevo puerto en el Golfo Pérsico, que se afirma figurará en lo sucesivo entre los más importantes del mundo. Ha sido nombrado, por el padre del Rey Saud, «Puerto del Rey Abdul Aziz».

Negociaciones britano-japonesas

Tokio. — Inglaterra y Japón negocian la pró-

roga de su vigente Acuerdo Comercial, que vence a finales del presente mes.

Liberalización de importaciones

Madrid. — Días pasados, publicó el Boletín Oficial del Estado, una Orden del Ministerio de Comercio, por la cual se extienden a Finlandia, Túnez y Chile, el régimen de comercio vigente para los países incluidos en el anexo B de la Orden de 29 de julio, de 1959, sobre liberalización de importaciones

Entra en producción la primera acería portuguesa

Lisboa. — Ha entrado en producción la primera fundición portuguesa de acero, emplazada en Seizal, en la ribera sur del Tajo.

La nueva acería, que ha de llegar a una capacidad de 1,3 millones de acero sin refinar, en su momento, ha quedado oficialmente inaugurada comenzando su normal proceso de explotación industrial.

Importante ampliación de instalaciones de «Altos Hornos» de Sestao

Sestao. — «Altos Hornos de Vizcaya, S. A.» están gestionando la ampliación de sus baterías de coque emplazadas en esta localidad; con la instalación de una nueva batería de cuarenta hornos, con todas las instalaciones para la recuperación de subproductos correspondientes.

El material de importación precisa para el plan de ampliación representa un valor de unas 94.803.000 ptas. El capital a invertir en las obras e instalaciones ampliadas es de unas 298.473.700 ptas.

De realizarse la ampliación, la producción prevista subsiguiente sería de 650 Tms. diarias de coque metalúrgico.

Préstamo del Banco Mundial a Finlandia

Washington. — El Banco Mundial ha concedido un préstamo de 25 millones de dólares a Finlandia para la modernización y ampliación de siete fábricas de celulosa y papel.